

Le Front Guasú du Paraguay lance un appel à renforcer l'unité en 2015.



Paraguay, 2 janvier, (RHC-PL).-Le front Guasú, une coalition paraguayenne de partis et d'organisations sociales, a lancé un appel au renforcement de l'unité du peuple en 2015 pour faire des pas vers la deuxième indépendance du pays.

Dans un document présenté en fin d'année le Front salue toutes les manifestations des Paraguayens face à ce qu'il qualifie de « projet de pillage et de répression » du gouvernement du président Horacio Cartes aux côtés des partis traditionnels.

Par ailleurs, cette coalition assure que tous ses membres, y compris la direction politique et les membres parlementaires, réitèrent leur engagement à poursuivre cette année, la défense des principes de justice, de paix, de solidarité et de liberté.

Parmi ses exigences, le Front met l'accent sur une hausse des impôts pour les plus riches, sur la solution du problème du logement, sur un meilleur accès à sécurité sociale, sur la gratuité de la santé et de l'éducation et la préservation des ressources naturelles essentielles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42469-le-front-guas-du-paraguay-lance-un-appel-a-renforcer-lunite-en-2015>



Radio Habana Cuba